## Sächsische Zeitung SZ-ONLINE.DE

## Ballonweitflug zur Vereinsmeile

19.08.2015

Die Ernst-Thälmann-Straße ist zwar keine Meile lang, verwandelt sich am Sonntag aber in eine – in eine der Vereine. Mit dabei diesmal auch der Heimat- und Kulturverein sowie der Tourismusverein. Für beide wird besonders die Windrichtung an dem Tag interessant. "Wir starten einen Ballonweitflugwettbewerb", sagt Annette Denzer-Ruffani, Geschäftsführerin des Heimat- und Kulturverein Heidenau. Der Finder des am weitesten geflogenen Luftballons erhält eine Übernachtung für zwei Personen in einer Heidenauer Ferienwohnung.

Vor Ort werden am Sonntagnachmittag die beiden Vereine sowie 20 weitere über ihre Angebote informieren. Auf dem Markt findet zeitgleich die Abc-Fete für die Schulanfänger statt und die Geschäfte der Ernst-Thälmann-Straße sind geöffnet. Die Vereinsmeile soll Vereinen die Chance geben, sich zu präsentieren und gleichzeitig die Straße mehr in die öffentliche Wahrnehmung rücken. (SZ/sab)

Artikel-URL: http://www.sz-online.de/nachrichten/ballonweitflug-zur-vereinsmeile-3177373.html